
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A poluição do Rio Lis é um flagelo ambiental que se mantém há décadas por força,

essencialmente, da intensa atividade suinícola da região. As autarquias têm vindo a alertar e a

fazer o que podem para acabar com este problema. Neste contexto é essencial tratar os

efluentes suinícolas que sistematicamente são atirados ao rio. Nos últimos anos, e durante a

governação do PSD/CDS, perdeu-se muito tempo, e até fundos comunitários, num modelo que

pressupunha a gestão e tratamento dos efluentes por parte dos próprios agentes poluidores.

Ora, neste contexto, o governo anterior elaborou uma portaria conjunta Ministério do

Ambiente/Ministério da Agricultura para definir um modelo público de tratamento de efluentes

suinícolas.

Nesse sentido, face ao acima exposto, ao abrigo do disposto na alínea d), do artigo 156º da

CRP e da alínea d), do nº 1, do artigo 4º do RAR, vimos colocar ao Governo, através do Senhor

Ministro do Ambiente e Ação Climática, as seguintes questões:

1 – Em que ponto de situação se encontra este objetivo de modelo público de tratamento de

efluentes suinícolas apontado na portaria ?

2 – Para quando é expectável resolver este problema e qual a calendarização que o governo

prevê para a resolução da poluição do Rio Lis ?

Palácio de São Bento, 20 de janeiro de 2020

Deputado(a)s

JOÃO PAULO PEDROSA(PS)

ELZA PAIS(PS)

RAUL MIGUEL CASTRO(PS)

SARA VELEZ(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 776
	txtLegPergunta[0]: XIV
	txtSessaoPergunta[0]: 1

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2020-01-22
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Poluição do Rio Lis - Tratamento de Efluentes Suinícolas
	txtDestinatario[0]: Ministro do Ambiente e  Ação Climática

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2020-01-20T18:37:35+0000
	João Paulo Pedrosa (Assinatura Qualificada)


		2020-01-22T17:15:20+0000
	Ana Mesquita (Assinatura Qualificada)


		2020-01-22T17:21:35+0000
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2020-01-20T18:37:53+0000
	Unknown signer 9b543cc510cbd3e8d0b4c71f5e0e2ff456c1f17c


		2020-01-22T17:15:26+0000
	Unknown signer 204f54a6dceeddd62554822081d06fb8ffbddb46


		2020-01-22T17:21:39+0000
	Unknown signer 3fdd324713f8b97e5457f84e5c6b352e63e8e199




